



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

carnavals

Question écrite n° 117524

Texte de la question

M. Éric Raoult attire l'attention de M. le ministre de la culture et de la communication sur l'intérêt que présenterait une participation française au prochain carnaval de Notting hill, En effet, au nom d'un quartier branché de Londres, il est devenu, depuis la création en 1966, une rencontre internationale de la culture et de la musique antillaises et caraïbéennes. Ce carnaval rassemble plusieurs millions de personnes à travers toute l'Europe, voire du monde pour défendre l'identité afro-caraïbéenne. C'est notamment le cas pour la France, dont plusieurs milliers originaires de notre outre-mer traversent la Manche pour assister dans la foule au défilé. Les ultramarins français assistent mais n'y participent pas souvent à bien grand regret. Il semblerait souhaitable que notre pays puisse prendre l'invitation d'un contact avec le comité d'organisation de cet évènement pour envisager une participation française au défilé, au nom de nos collectivités d'outre-mer, ou des associations ultramarines implantées en métropole. Cette participation serait sûrement très appréciée dans la communauté des ultramarins îliens ou de métropole. Il lui demande donc de lui indiquer sa position sur cette proposition.

Données clés

Auteur : [M. Éric Raoult](#)

Circonscription : Seine-Saint-Denis (12^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 117524

Rubrique : Arts et spectacles

Ministère interrogé : Culture et communication

Ministère attributaire : Culture et communication

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 13 septembre 2011, page 9683

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)